
 

 

 

 

令和 6年６月１５日 

令和６年５月９日、今年度の第１回学校運営協議会が開催されました。 

この協議会は、保護者や地域の方・有識者などから構成され、保護者や地域住民

の意見を反映させ、学校の運営方針などを話し合って承認していきます。 

「地域と一体になって子どもの育成を支援する」協議活動です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度の委員の皆さんのご紹介をいたします！ 

協議会の様子 

協議委員委嘱 

 

 
【授業づくり】 
 『対話的な学び』の推進・充実・日常化 

・全ての子どもが、授業のステージに乗ることができる工夫や取組 
・楽しい対話活動を意識 

    「１単位時間で１５分以上子どもが考えを発表・交流しあう授業」 
 
【学級づくり】 
『①目標を持つ ②仲間と協力 ③最後までやりぬく』 

  ・自主的・主体的な学習集団づくりを通して、「学級目標」や行事・取組
への目標達成を目指す 

 
【経営課題】 
 『子ども・保護者との信頼関係を基盤とした「支え・育てる」指導の徹底』 
  ・合意形成を基軸した指導の重視や高圧的指導の脱却 
  ・「ほめる・みとめる・しかける」意図的・計画的な学級経営の充実 
  ・運営委員会での提案・企画・内容・方法・工夫点等、「支える・育てる」 
   視点で一貫する 
 
【学校経営の重点】 
 『誰一人取り残さない学力保障に向けた不登校対策の充実』 

 

上記の内容を協議会にて承認いたしました。 

意 見 交 換 

意見：「協議委員より」 

・様々な子どもたちがいる中で、子ども一人一人に合わせたやる気が芽生

えるようにしてほしい。 

回答：「学校より」自信とやる気につなげていくことを大切にしたい。 

・卒業式の後、先生方の涙する姿を見て、愛情をもって育ててくださった

ことを感じた。 

～協議委員の皆様、ご意見ありがとうございました！～ 

協議内容：学校経営要項について 

波多江小学校・学校運営協議会通信 NO1 

 

【会長】辻 久光    （波多江コニュニティーセンター長） 
【委員】林 宗治    （高田東行政区長） 

     吉岡 愛一郎  （高田西行政区長） 

     福島 春夫  （池田南行政区長） 

     波多江 隆   （池田北行政区長） 

     吉住 恆信    （板持行政区長） 

     杉本 哲也   （波多江行政区長） 

     佐野 基幹  （校区シニアクラブ会長） 

     田口 雅敏  （六十爺会代表） 

     曲渕 直子  （民生福祉児童委員代表） 

     筒井 俊仁  （前原東中学校代表） 

     中尾 正俊   （ＰＴＡ会長） 

     角村 香織   （ＰＴＡ副会長・若葉作成） 

【事務局】重冨 泰敏  （校長） 

     小川 亜紀  （教頭） 

     重松 美沙  （主幹教諭） 
（敬称略） 

                  

 


